

Im Familienkreis

Beispiele aus dem Alten Testament

«Das Haus des Gerechten ist eine grosse Schatzkammer» – «Ein kostbarer Schatz und Öl ist in der Wohnung des Weisen» (Spr. 15,6; 21,20). Die Jünger von Emmaus hatten den Herrn Jesus gebeten: «Bleibe bei uns, denn es ist gegen Abend.» «Und er ging hinein, um bei ihnen zu bleiben» (Luk. 24,29). Ist das nicht der Wunsch aller Gläubigen, wenn sie einen Hausstand gründen? Könnte man sich einen kostbareren Schatz als die Gegenwart des Herrn selbst, vor allem durch sein Wort, denken? Wenn man drei oder vier Generationen von Gläubigen zurückverfolgt, dann findet man, dass diese Gegenwart das Leben kennzeichnete. Die Situation hat sich mit den Jahren geändert. Die menschliche Gesellschaft ist immer oberflächlicher geworden; leider nur allzu oft kommt es so weit, dass die Familie zerstört wird. Zusammenleben ohne verheiratet zu sein, Homosexualität, Trennung oder Scheidung von Ehegatten – manchmal sogar unter Christen. Es ist dem Feind gelungen, den «Schatz» zu rauben. Wo hat die Hilfe gefehlt? Wo ist der Fallstrick gelegt worden? – Gott